
令和 2 年 7 月 8 日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数 13 名 出席 7 名  オンライン参加 4 名   
 
15 時 21 分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第 44 条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、 
水田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（1）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から６月のホームページ閲覧状況について報告された。 
コロナ対策ページにアクセスが多くあり、一定の効果が得られたと言える。 
 
（2）稼働率の報告 
西山委員から、6 月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
前年比では大きく下がっているが、4～5 月よりは大きく改善しており、コロナからの回復

基調にあると言える。 
 
（3）WEB サイトへの補助金申請アドレス UP の報告 
会員ページに補助金申請サイトへのアクセス URL を掲載した。 
このままの方針で継続したい。 
 
（4）ZOOM 中継について 
ZOOM での会議中継について意見募集を行った。 
特に問題は提議されなかった。 
 
（5）WEB サイト運営会社の変更について 
制作会社と音信不通になってしまったので、運営会社を変更したい旨が報告された。 
 
 
 
 
 



■業務委員 
二次補正予算について 
岡本先生の秘書の宮木さんから電話があり、二次補正予算で家賃に関する補助が決定した

旨の連絡をいただいた。経済産業庁のホームページに記載があるので参照の上、ご活躍下

さい。 
 
 

■運営委員 
（1）協会案内パンフレットについて 
入稿が完了し、来週届く見込みである。 
各社 15 部ずつ配布予定。 
 
（2）ハンドブックの配送報告 
ハンドブックを配送した旨が報告された。 
 
（3）勉強会日程 
10 月か 11 月に行いたい。 
11 月開催は昨年のみのイレギュラーな対応であったので、可能であれば 10 月に行いたい旨

が発言され、賛成多数により 10 月開催となった。 
 
（4）各委員会の業務内容について 
業務内容を昨年までの定義どおりで行うか、業務内容の整理を行うかが提議された。 
委員会により、また理事により、業務の偏りがある。 
協議の上、昨年までの定義どおりで運営していくことになった。 
 
（5）新理事の委員会活動の担当について 
今季から新しく理事に就任した方について、各委員会への配置が行われた。 
吉田理事 業務委員会 
許斐理事 運営委員会 
谷口理事 運営委員会 
横田理事 広報委員会 
予定 風間理事   ローカルネットワーク委員会（代表理事より打診の上、決定する） 
予定 池亀理事（今村代理）  

ローカルネットワーク委員会（代表理事より打診御上、決定する） 
 
 



 
■その他 
（1）今月の電話対応 
特に重要な電話はなかった。 
6 月 25 日  JAC 新パスワードの発行連絡 
JAC の HP を閲覧したい方は運営委員会に申し出て欲しい。 
6 月 27 日 コンパスオフィス 住所変更の謄本が届いた旨の確認。 
 
（2）会費納入状況 
西山理事より、 
24 社からの入金が確認されている。入金期限は 9 月 30 日なのでまだ余裕があるが、 
できるだけ早い入金をお願いしたい旨が報告された。 
 
（3）協会名義クレジットカード、及びネットバンキングについて 
水田代表理事より、 
ジャパンネット銀行で口座を開設した旨が報告された。 
 
（4）忘年会・新年会の開催可否について 
極力、開催する方向で考えたい。10 月頃に判断すればキャンセル料もかからない見込みで

あるから引き続き様子を見つつ、開催する方向で考えたい。 
 
（5）理事会の日程についての確認事項 
来年 3 月の理事会は 3 月 10 日で良いか確認があった。7 ヶ月前に会場を抑えないといけな

いため。 
 
16 時 10 分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名  水田 久成   
 


